



MÉDICAL

6^e congrès international ECOSEP

Deux ans après la 5^e édition à Dubaï, c'est à Paris et plus particulièrement à l'INSEP, que le 6^e congrès international ECOSEP (European College of Sports and Exercise Physicians) s'est déroulé les 29 et 30 novembre 2019.

Publié le 2 décembre 2019

Ce congrès organisé en collaboration avec l'université et l'hôpital universitaire de Liège, l'Association européenne des chirurgiens-dentistes (ayant une pratique professionnelle à destination de sportifs) et le Centre médical d'excellence de la FIFA, visait à améliorer et approfondir les connaissances de chaque participant en médecine du sport. Côté participants, près de 300 professionnels du monde de la médecine du sport de haut-niveau (médecins, dentistes, kinésithérapeutes, psychologues, podologues, ...) sont venus assister aux nombreuses interventions d'experts internationaux reconnus.

Le programme scientifique de ces deux journées était riche. Les sujets abordés à la fois sous l'angle des recherches en laboratoires et sous celui de leur application sur le terrain, étaient variés et développaient les thématiques suivantes :

- > Prévention des blessures,
- > Récupération,
- > Traumatismes,
- > Médecine régénérative,
- > Blessures musculaires,
- > Nutrition,
- > Santé bucco-dentaire,
- > etc...

URL de la page : <https://www.insep.fr/fr/actualites/6e-congres-international-ecosep>

Merci à tous les membres du board Ecosep ainsi qu'au Professeur Jean François Kaux, des Hôpitaux Universitaires de Liège en Belgique, pour leur implication dans la réussite de cet événement. Merci à tous les orateurs pour leur expertise partagée auprès des participants. Bravo également à tous les équipes qui ont œuvrées pour l'organisation de ce passionnant congrès.

Rendez-vous dans deux ans pour la 7e édition du congrès ECOSEP pour de nouveaux échanges et partages autour de la médecine du sport de haut-niveau.

